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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE 

LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos 

Aires y el municipio de General Pueyrredón, arbitren los medios 

necesarios a fin posibilitar que la localidad Marplatense de Sierra de los 

Padres pueda tener gas natural, atento a la impo ancia del mencionado 

servicio para la comunidad.- 

JUAN CARLOS PIRIZ 
QipeMelo 

ente Bloque Pemnismo Federal, 
H. C. Diputados Pda. Bs.As. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

De mas esta decir, el importantísimo papel que tiene en la actualidad el gas natural 

en la vida de las personas, vasta con que nos falte tan solo un día en nuestras casas, 

para darnos cuenta del inmejorable beneficio que nos otorga, además, el costo que 

tiene el gas natural respecto del embasado, nos permite ahorrar sumas importantes 

de dinero y también no encontrarnos con la desagradable sorpresa de que en 

cualquier momento se nos agote el gas de la garrafa. 

El gas natural cuenta con muchas ventajas, su combustión es mucho más completa 

que el resto de los hidrocarburos, gracias a su estructura molecular simple, por lo 

que se encuentra un paso adelante con respecto a las normativas de seguridad 

ambiental y no requiere mayores tratamientos para su utilización. Además el 

equipamiento necesario para trabajar con el gas natural es de un mantenimiento fácil 

y económico. 

El presente proyecto de declaración, lo efectuó a requerimiento de una vecina de la 

localidad Marplatense de Sierra de los Padres que, no contando con el servicio de 

referencia, me dirijo una misiva que transcribo a continuación, y que considero de un 

fundamento, mas que importante: 

"Diputados de la Provincia de Buenos Aires De mi mayor consideración: Vivo en 

Sierra de Los Padres, un barrio de Mar del Plata, Municipio de Gral. Pueyrredón. 

Me mudé en el año 2006 porque el gas "ya llegaba a Sierras", yo vivía en Capital 

federal. El Intendente que se encontraba en ese momento llegó a un acuerdo con 

Gamuzzi que tenía una deuda con el municipio por la cual se cancelaba dicha deuda 

si la empresa realizaba la construcción de la red de gas hasta la entrada de este 

barrio. Olvidó cederle los terrenos para la planta. 
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Honorable Cántara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

El siguiente Intendente y actual le cedió al año siguiente el terreno y la obra 

comenzó, se demoró un poco más de lo prometido. Luego de eso se debía licitar la 

red interna del barrio. Dicha licitación- cuyo contenido desconozco- no interesó a 
nadie. 

Cuando lo escucho al Sr. Gobernador y al Sr. Intendente inaugurar obras de agua 

corriente, cloacas, gas natural y/o pavimentación siempre utilizan la palabra " otorgar 
a los ciudadanos una vida más digna" y a veces escucho algunos comentarios en 

televisión de personajes que se pregunta ¿ en algún lugar no hay gas?. 

Vivir una vida digna es tener los medios necesarios, mínimos y básicos que incluyen 

gas natural a un precio coherente. Vivir en este lugar para muchos de los que 

vinimos en busca de un lugar más natural implica sobrevivir, porque el costo del gas 

envasado o la leña son altísimos y consumen la mayor parte de nuestros ingresos. 

Aún si así no lo fuera, dado que escucho las enormes cifras que algunas personas 

pueden pagar para sentirse cómodos, me parece un despilfarro de dinero que se 

podría utilizar en otras cosas y reactivar la economía consumiendo varios otros 

productos. 

Yo me pregunto al leer la página de Bagsa ¿cómo podríamos los habitantes de este 

lugar conseguir que el gas que está en la puerta del barrio llegue a nuestros 

hogares? Al Intendente se le ha solicitado miles de veces y de todas las formas 

posibles. Hay alguna forma particular para que los vecinos logremos esa red y un 

financiamiento de la misma? O una forma institucional y otra vía que no sea el 

reclamo constante a nuestro intendente? Quizás Uds. desconozcan de nuestras 

necesidades por eso es mi intención contarles de nuestra existencia. 

Agradeceré la intervención y gestión de Uds. para que este barrio no sea relegado 

de una de las mayores necesidades que es la calefacción en esta zona tan fría de la 

provincia y que nos incluya en los planes que he leído en la página de Bagsa -en 

este momento les escribo con campera y manos heladas- 

-Muchísimas Gracias Stella Maris Kippke DFNI 13364420 Felipe 252 (7601) Sierra 

de Los Padres 

Por los fundamentos esgrimidos, solicito a mis pares, 

proyecto de declaración. 
compa en el 

S PIRLZ 
Di do 

Mente Bloom Peronismo F 
D. Diputados Pcia. Be. 


